
“Una muchedumbre numerosa le escuchaba a gusto” 

¿Está reñido esto de escucharle "a gusto" con lo que hoy nos dice San Pablo: "todos los que quieran vivir 

piadosamente en Cristo Jesús serán perseguidos"? Me atrevo a decir que no. Es más, creo que todo el 

que le escucha a gusto, a gusto sufre por Él. 

Créete lo que repites en el salmo... "Mucha paz tienen los que aman tu ley, y nada los hace tropezar". 

Pues son sus palabras las que "pueden darte la sabiduría que conduce a la salvación por medio de la fe 

en Cristo Jesús". 

Nos pasamos media vida con el "voy tirando" en la boca, buscando una "felicidad" publicitaria, tentados 

por el discurso de la mundanidad... Y no nos damos cuenta de que tenemos delante a la única Palabra 

de verdadera felicidad y vida auténtica: Jesús, la Palabra hecha carne. 
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